
Москва
МОСКВА - столица Российской Федерации, город федерального значения, субъект Российской Федерации, центр Центрального федерального округа и Московской области, город-герой. Крупнейший город, важнейший транспортный узел, а также политический, экономический, культурный и научный центр страны. Население: 10406,6 тыс. человек (2005), площадь: 1081 км/кв (2005)

   Город Москва - громадный мегаполис, включающий в себя 9 административных округов, в состав которых, в свою очередь, входит 120 административных районов...

 Москва - столица нашей Родины! С этим утверждением жили десятки миллионов людей на многонациональной территории бывшего Советского союза. Воистину один крупнейших городов мира, с населением - свыше 10 млн. человек, и площадью до 1000 кв. км. 
   
   Москва - древний и вечно юный город, всегда игравший ведущую роль в развитии культуры, город всемирно известных памятников архитектуры, город новых современных магистралей и площадей. В Москве жили и работали многие виднейшие политические деятели и деятели литературы, искусства, науки и техники. Москва - город музеев и театров, библиотек и спортивных сооружений, двери которых широко открыты для москвичей и гостей столицы.




Moscow
MOSCOW - capital of Russian Federation, city of federal meaning(importance), subject of Russian Federation, centre of the Central federal district and Moscow area, city - hero. The largest city, major transport unit, and also political, economic, cultural and centre of science of the country. The population: 10406,6 thousand the man (2005), area: 1081 kms / кв (2005)

   The city Moscow - vast megalopolis including 9 administrative districts, in which structure, in turn, enters 120 administrative areas...

 Moscow - capital of our Native land! With this statement lived tens millions people in multinational territory of former Soviet union. Truly one of the largest cities of the world, with the population - more than 10 млн. The man, and area up to 1000 sq. kms. 
    
   Moscow - ancient and eternally young city always played a conducting role in development of culture, city of the world famous monuments of architecture, city of new modern highways and areas. In Moscow lived and many most outstanding political figures and figures of the literature, art, science and engineering worked. Moscow - city of museums and theatres, libraries and sports structures, which doors are widely open for muscovites and visitors of capital.
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